

17-05-2022

Comunicado

2022-8

Comunicado sobre el accidente mortal de FGC

Lamentamos profundamente el accidente sucedido en el que se han visto involucrados dos trenes de Ferrocarriles de la Generalitat de Cataluña, resultando fallecido un maquinista, compañero, afiliado y amigo.

Todavía es muy pronto para saber exactamente todas las causas que expliquen porqué se ha producido el accidente. Sabemos que ese punto de la vía tenía una limitación desde hace dos semanas por una deficiencia en la infraestructura. Pero conocer la causas exactas del accidente es una labor muy compleja que se conocerán tras una investigación.

SEMAF exige que la investigación se lleve a cabo de manera exhaustiva e independiente, que permita determinar con garantías las causas reales del accidente.

Los especialistas de SEMAF se han presentado en el lugar del accidente para investigar lo sucedido, analizar el escenario (situación y posición de los vehículos, estado de la infraestructura...), entrevistar al personal afectado y testigos. Como siempre hacemos cuando hay un incidente, para posteriormente elaborar un informe y remitirlo a las autoridades pertinentes.

Desde el primer momento hemos estado prestando apoyo profesional, y personal, al compañero afectado del tren de mercancías. Como no puede ser de otra manera, está muy afectado. Todos los compañeros ferroviarios entendemos y compartimos sus sentimientos. En la vía todos somos uno.

SEMAF permanece a disposición de la familia del compañero y afiliado fallecido. Así como del compañero que estaba a los mandos del tren de mercancías y su familia.

Cuando se produce un accidente es consecuencia de una concatenación de fallos del sistema. Si uno de ellos no se hubiera producido el accidente tampoco habría tenido lugar.

Por ello exigimos la máxima implicación de las autoridades cada vez que los profesionales denunciemos un déficit en la infraestructura, en la aplicación de procedimientos normativos, en el vandalismo de los vehículos, y en cualquier elemento que influya en la seguridad de la operación.

COMISIÓN EJECUTIVA SEMAF